

Obstaculiza Israel tratamiento médico para habitantes de la Franja de Gaza

Image not found or type unknown



| Foto: Twitter @PLprensalatina

Ramallah, 15 feb (RHC) El gobierno israelí dificulta o impide a gran parte de los enfermos que viven en la franja de Gaza viajar fuera del enclave costero para recibir tratamiento médico.

Un comunicado del Centro de Información Israelí para los Derechos Humanos en los Territorios Ocupados denunció que el año pasado fueron presentadas más de 15 mil 400 solicitudes para salir del territorio con el fin de recibir atención sanitaria, de las cuales 37 por ciento fueron denegadas, quedaron sin respuesta o estaban en revisión.

Pero los enfermos que clasifican "están sujetos a un tortuoso proceso burocrático que se basa en criterios arbitrarios desconocidos, e incluso entonces no se les garantiza un permiso".

La organización recordó que el sistema de salud de la franja de Gaza colapsó hace años a causa del bloqueo israelí y las sistemáticas ofensivas de las fuerzas armadas de Tel Aviv.

Agregó que en ese territorio es imposible satisfacer las necesidades de la población debido a la escasez de medicamentos, equipos, médicos y formación profesional.

El pasado mes el Monitor Euromediterráneo de Derechos Humanos denunció que más de 1,5 millones de los 2,3 millones de gazatíes viven en la pobreza debido al bloqueo.

A pesar del deterioro de la situación humanitaria en la franja y de la sucesión de siete gobiernos israelíes desde el inicio del cerco, la política de castigo colectivo contra la población de Gaza se mantiene, subrayó. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/286231-obstaculiza-israel-tratamiento-medico-para-habitantes-de-la-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba